
もう一つ、その音楽祭から。

最後に講評の先生が「（入野小学校が演奏し

た）エーデルワイスは好きな曲」と言った時、

2015.11.20(金) No.26 文責：芝 ビックリしたように私の方を見た人がいまし

た。私が校内音楽祭でエーデルワイスのこと

を話したことと重なったのでしょうか。勢い

大方地区の音楽祭をご覧になりましたか。 よく私の方を見たので、私はその方にビック

金曜日の午前中ですから、お仕事の都合など リしてしまいました。

で参加できない方が多かったでしょうね。素

晴らしい内容だっただけに残念です。

入野小学校の歌声も演奏も「校内音楽祭か 子どもたちが親しんできた遊具の中に、も

ら少ししか経っていないのに更に上達した」 う少しで「引退・撤去」されるものがありま

というように感じました。小学生時期の子ど す。下の写真左に写っている登り棒です。

もたちの伸び方は、本当に１日１日ですごい

ものだと改めて思いました。

そんな音楽祭で見つけたことです。

入野小学校１～２年生が座っている席の斜

め後ろに中央保育所の子どもたちが座ってい

ました。１～２年生（特に１年生）の中には、

そちらが気になって、何度も何度も振り返る

人も…。そのうちに、こんなことを心配しだ

しました。

「保育所の人、見えるろうかねえ。」

小さな保育園児が自分たちの後ろに座って 専門家の判断で撤去と決まりましたが、ま

いるので、歌ったり演奏したりする人の姿が だまだ使えるのに…、と少しもったいない気

見えるかどうかを気にしているのです。とて がします。この登り棒の他に、すべり台とブ

もやさしくて、かわいい心配なので、私が代 ランコも引退・撤去になります。このことを

わって保育所の席に行き、見えるかどうかの 子どもたちに言うと「え～」と残念がるでし

確認と、そんな心配をしている人がいること ょうね。でも、ご安心ください。全部新しい

を伝えたことでした。だいじょうぶ、見えた ものが設置されます。ブランコは「６台 →

そうですよ。良かったね。 ４台」と、少し小型になりますが…。

保護者・ご家族の皆さん、「子どもの時に登

り棒、すべり台、ブランコで遊んで思い出が

いっぱい」という方は、ぜひ一緒に写真を撮

ってください。早ければ年内に撤去されます

ので、お早めに…。

写真の中央に小さく写っているのは１年生。

まだ一輪車には乗れませんが、「手すりを持ち

ながら」なら、かなりスムーズに移動してい

ます。もうすぐですね。年内に「乗れた！」

《広い会場で、ちょっとドキドキ》 の声が聞けそうです。

見 え る ろ う か ね え

もう少しで、お別れに…


